

Keynote Sessions

Demo Suite

Demo Pod

Demo Pod 9h00 – 20h00

Retrouvez les sponsors sur les Demo Pod pour des démonstrations live toute la journée.
Meet the sponsors at the Demo Pod for live demos throughout the day.

- 1 Immerse
- 2 Tektome
- 3 Arcol
- 4 Rayon
- 5 Architextures
- 6 Material Bank
- 7 Gendo
- 8 Houzz Pro
- 9 Mom - Maison&Objet
- 10 Figurz
- 11 Ooti
- 12 Bentley

Pleyel 1 Pleyel 2 Pleyel 3 Pleyel 4 Pleyel 5 Pleyel 6 Pleyel 7

Pleyel 8 Pleyel 9 Pleyel 10 Pleyel 11 Pleyel 12 - 14

Release café

(20h00 – 22h00)

Demo Suite

Pleyel 1

10h45 – 11h45 Start-Up

PinMy

PinMy est une application de collaboration mobile-first dédiée au secteur AEC. Les équipes sur le terrain y ajoutent des notes vocales, photos, vidéos, PDF et textes directement sur les plans PDF et les photos du chantier, afin d'éliminer les reprises et les erreurs de communication.

PinMy is a mobile-first collaboration app for AEC. Field teams pin voice, photo, video, PDF & text notes directly on PDF plans & site photos to eliminate rework and communication errors.

12h00 – 13h00 Start-Up

Spacio

Spacio est une plateforme révolutionnaire de conception architecturale qui permet aux architectes de créer, analyser et valider leurs projets dès les premières phases. Conçue par des architectes pour des architectes, Spacio fluidifie les processus, réduit les erreurs et permet aux concepteurs de se concentrer sur la créativité.

Spacio is a revolutionary architectural design platform that enables architects to create, analyze, and validate building projects in the early stages. Built by architects for architects, Spacio streamlines workflows, minimizes errors, and empowers designers to focus on creativity.

14h15 – 15h15

Architextures

ARCHITEXTURES permet à une communauté de plus de 500 000 architectes et designers de trouver, créer, éditer et télécharger des matériaux et textures disponibles aux formats CAD et BIM.

ARCHITEXTURES enables a growing community of over 500,000 architects and designers to find, create, edit and download materials and textures available in CAD and BIM formats.

15h30 – 16h30 Start-Up

Visoid

Visoid aide les architectes à donner vie à leur vision grâce à des visualisations simples et de haute qualité. Notre application web génère des rendus 3D en quelques minutes à l'aide des dernières technologies d'IA, accélérant les flux de travail et rendant la visualisation accessible.

Visoid helps architects bring their vision to life with easy, high-quality visualizations. Our web app renders 3D models in minutes using the latest AI, speeding up workflows and making visualization accessible.

Sponsors et Start-Up présentent leurs solutions. Sponsors and Start-Up present theirs solutions.

Pleyel 2

10h45 – 11h45 Start-Up

Jooc

Des appels d'offres 10x plus rapides. Sans compromis. JOOC est la plateforme IA qui révolutionne la réponse aux appels d'offres dans la maîtrise d'œuvre.

Tenders done 10x faster. No compromise. JOOC is the AI platform revolutionizing how design and engineering firms respond to RFPs.

12h00 – 13h00 Start-Up

Mattoboard

Mattoboard est une plateforme de recherche visuelle et de conception destinée aux architectes d'intérieur, permettant de créer instantanément des palettes de matériaux à partir d'un prompt et d'images de référence. Des milliers de matériaux de marques réelles peuvent être trouvés, sélectionnés et présentés aux clients et collaborateurs avec un réalisme photographique.

Mattoboard is a visual search and design platform for interior designers, to create instant material palettes from a prompt and reference images. With thousands of real branded materials to find, curate and present to clients and colleagues with photorealism.

14h15 – 15h15

Gendo

Gendo aide les architectes à générer des rendus précis jusqu'à 100 fois plus rapidement en accélérant le processus de conception principal. Les outils IA de Gendo s'intègrent parfaitement aux flux de travail en phase initiale, offrant rapidité sans compromis sur l'intention ni la qualité.

Gendo helps architects generate accurate renders up to 100x faster by accelerating the core design process. Gendo's AI tools integrate seamlessly into early-stage workflows unlocking speed without compromising intent or quality.

15h30 – 16h30

Arcol

Arcol réinvente la conception des bâtiments en réunissant équipes, données et processus dans un environnement en temps réel. Conçu pour le secteur AEC moderne, Arcol élimine les frictions des anciens flux de travail pour permettre aux professionnels de la conception de se concentrer sur la création.

Arcol is reimagining building design by bringing teams, data, and processes together in one real-time environment. Built for the modern AEC industry, Arcol removes the friction of outdated workflows so design professionals can focus on creating.

Pleyel 3

11h00 – 13h00

Bimify

Bimify est une plateforme alimentée par l'IA pour la numérisation à grande échelle des bâtiments, redéfinissant la manière dont les constructions existantes sont digitalisées. Elle permet aux professionnels de l'AECO de convertir facilement une grande variété de formats (PDF, fichiers CAO, images et nuages de points) en modèles de bâtiments hautement précis, sur mesure, aux formats Revit et IFC, et à grande échelle.

Bimify is an AI-powered platform for large-scale building digitalisation that is redefining the way existing buildings are digitised. It empowers AECO professionals to effortlessly convert a wide range of formats (PDFs, CAD files, images, and point-cloud scans) into highly accurate, custom-specification building models in Revit and IFC format at scale.

14h30 – 16h30

Qonic

La plateforme BIM la plus rapide du secteur AEC, sans limites. Qonic transforme la construction numérique grâce à une plateforme BIM cloud ultra-rapide, favorisant la collaboration fluide et une précision inégalée.

The fastest BIM platform in AEC without boundaries. Qonic transforms digital construction with a lightning-fast, cloud-based BIM platform for seamless collaboration and unmatched accuracy.

17h00 – 18h00

Invisible Collection

Invisible Collection est la principale galerie en ligne dédiée à la découverte de créations contemporaines issues des talents les plus renommés au monde. Rassemblant plus de 250 artistes, décorateurs, architectes et designers aux côtés de 350 artisans, Invisible Collection fait le lien entre l'artisanat d'héritage et les innovations numériques.

Invisible Collection is the leading online gallery for discovering contemporary designs from the world's most renowned talents. Bringing together 250+ artists, decorators, architects and designers alongside 350 artisans, Invisible Collection bridges heritage craftsmanship with innovative digital offerings.

Pleyel 4

10h45 – 11h45 Start-Up

Super Archi

SuperArchi est une base de connaissances alimentée par l'IA pour les agences d'architecture. Vous pouvez la renseigner en quelques minutes avec les données clés de vos projets (listes de projets, comptes rendus de réunions, programmes).

SuperArchi is a AI knowledge base for architecture firms that you can populate in minutes with key project data like project lists, meeting reports and programs.

12h00 – 13h00

Figurz

Figurz est un bureau d'étude qui anticipe l'aménagement intérieur et l'équipement d'un projet. Fondé sur l'expérience et la data, nous permettons à tous les acteurs de concevoir un projet hôtelier de façon agile, efficace et lucide. Nos 15 années d'expérience nous ont appris que trois quarts des projets dérivent faute de visibilité sur les lots FF&E / OS&E.

Figurz is a design office that anticipates the interior layout and equipment needs of a project. Built on experience and data, we enable all stakeholders to design a hotel project in an agile, efficient, and clear-sighted way. Our 15 years of experience have taught us that three quarters of projects go off track due to a lack of visibility on FF&E / OS&E packages.

14h15 – 15h15

Rayon

Rayon est la nouvelle génération de logiciel pour concevoir, développer et exploiter des bâtiments. Entièrement web, collaboratif et doté d'IA, Rayon réinvente la façon dont les équipes d'architecture utilisent les logiciels pour concevoir.

Rayon is the next generation software for creating, developing and operating buildings. Entirely web-based, fully collaborative, AI-enabled, Rayon reinvents how architectural software powers design teams across the AEC.

15h30 – 16h30

Immerse

Immerse donne vie à vos projets. Découvrez vos espaces en temps réel avec personnalisation du design, outils interactifs et éclairage précis, le tout sous votre marque. Nos applications sur mesure tout-en-un offrent instantanément des rendus haute fidélité, des vidéos prêtes à la production et bien plus encore.

Immerse brings your project to life. Experience spaces in real time with live design customisation, interactive tools and accurate lighting, all wrapped in your brand. Our bespoke all-in-one applications instantly deliver high-fidelity renders, production-ready video and much more.

Téléchargez la WebApp pour accéder au programme complet. Download the WebApp to access the full program.



Pleyel 5

10h45 – 11h45 Start-Up

Freeda

Freeda révolutionne la revue de plans dans le secteur AEC grâce à l'automatisation de la conformité par l'IA. Nous détectons les écarts réglementaires et les violations des exigences projets en 48 heures au lieu de plusieurs semaines, évitant ainsi des retards pouvant coûter plus de 100 000 € par site et par mois.

Freeda transforms AEC plan review with AI-powered compliance automation. We catch regulatory gaps & project requirements violations in 48 hours vs weeks, preventing €/100k+ monthly delays per site.

12h00 – 13h00 Start-Up

xFigura

xFigura est une plateforme tout-en-un de visualisation et création par l'IA destinée aux architectes et designers, offrant l'accès à plus de 40 des meilleurs modèles génératifs au monde pour la création 2D et 3D.

xFigura is an all-in-one AI ideation platform for architects and designers, offering access to 40+ of the world's best generative models for 2D and 3D creativity.

15h00 – 15h45

Trimble SketchUp

Découvrez les nouvelles fonctionnalités de SketchUp

Unveiling the SketchUp new release features

16h00 – 16h45

Trimble SketchUp

La puissance de Scan Essentials: intégrer les nuages de points dans SketchUp.

The Power of Scan Essentials: integrating point clouds into SketchUp.

17h00 – 17h45

Trimble SketchUp

L'innovation de l'IA pour la modélisation 3D dans SketchUp.

The AI Innovation for 3D Modelling in SketchUp.

Pleyel 6

10h45 – 11h45 Start-Up

2050 Materials

2050 Materials est la couche de données pour la construction durable. Nous fournissons des données environnementales de haute qualité, accessibles via API, sur plus de 150 000 matériaux de construction.

2050 Materials is the data layer for sustainable construction. We provide high-quality, API-first environmental data on 150,000+ building materials.

12h00 – 13h00 Start-Up

Howie Systems

Howie™ est la plateforme d'automatisation IA n°1 pour l'immobilier et la construction. Sécurisée et intuitive, elle organise, protège et active la connaissance de votre entreprise, plus aucune information perdue. Conforme au RGPD, Howie s'intègre parfaitement à vos flux de travail grâce à ses fonctions de sourcing, validation et gestion des permissions.

Howie™ is the #1 AI automation platform for real estate and construction. Built for secure, intuitive use, it organizes, protects, and activates your company's knowledge, no more lost information. GDPR compliant, Howie integrates into workflows seamlessly with answer sourcing, validation, and permissions.

14h15 – 15h15

Houzz Pro

Transformez votre façon de travailler avec Houzz Pro, la solution tout-en-un qui simplifie la gestion, aide à développer votre activité et offre aux architectes, décorateurs et pros de la maison des outils pour gérer projets et séduire vos clients.

Transform your way of working with Houzz Pro, the all-in-one solution that simplifies management, helps grow your business, and provides architects, decorators and home professionals with tools to manage projects and attract clients.

15h30 – 16h30

Material Bank

Sourcer et recevoir vos échantillons n'a jamais été aussi simple. Plus de 500 marques. Un seul site. Vos échantillons dans une seule boîte. Commandez avant 18:30 et recevez vos échantillons dès le lendemain. Gratuits pour les professionnels.

Sourcing and receiving your samples has never been easier. Over 500 brands. One platform. All your samples in one box. Order before 6:30 p.m. and receive your samples the next day. Free for professionals.

Pleyel 7

10h45 – 11h45 Start-Up

Neostack

Neostack aide les entreprises du secteur AEC à choisir, gérer et adopter les technologies.

Neostack helps AEC firms choose, manage and adopt technology.

12h00 – 13h00 Start-Up

Fenestra

Fenestra est une plateforme d'IA spatiale destinée aux architectes et designers pour transformer croquis, modèles 3D ou moodboards en visuels haute qualité, rapidement. Générez des rendus, améliorez les images, animez des scènes et éditez en langage naturel. Basée sur le web et parfaitement intégrée au flux de travail.

Fenestra is a spatial AI platform for architects and designers to turn sketches, 3D models, or mood boards into high-quality visuals, fast. Generate renders, enhance images, animate scenes, and edit with natural language. Web-based and built to fit seamlessly into your workflow.

14h15 – 15h15 Start-Up

Finch

Finch est une solution web de conception générative alimentée par l'IA, conçue pour les premières phases des projets architecturaux. Elle permet aux architectes de générer, itérer et évaluer rapidement des agencements spatiaux selon des contraintes et données de performance réelles.

Finch is a web-based, AI-powered generative design solution, tailored for early stage architectural workflows. It enables architects to rapidly generate, iterate, and evaluate spatial layouts based on real world constraints and performance data.

15h30 – 16h30

Mom Maison&Objet and More

MOM, la plateforme e-commerce pour les professionnels développée par Maison&Objet. Découvrez le meilleur du design à des prix négociés, accessibles toute l'année.

MOM, the B2B e-commerce platform developed by Maison&Objet. Discover the best in design at negotiated prices, available all year round.